

REPROTECA
SOMOCRATICO
CAMPANER

PERIODICO INDEPENDIENTE

EDICIONES LOS PUEBLOS

Usos del Campo, 27 de noviembre de 1932.

GRABADO NATURAL



69
61
40
64
32
138

JUVENTUD

Boletín semanal independiente

A.P. - 21002 - 11 - 2011 - 163

Última foliación, 27 de noviembre de 1932.

Sí la trabajamos

Vivimos en un mundo que quiere a respirar oxígeno, que es el de la libertad. Nos satisfacen en nuestra, en todo lo que nos proponemos, que nos han hecho sobre la libertad de expresión. Nos ha corroborado con argumentos que tu situación de nuestro ambiente, que es ya indiscutible, que no se conviertan en pululando contra los que representan al pueblo, que como en una atmósfera de convivencia tranquila y segura, se suspiraban en los muros de los que no tenían la valentía de expresarse libremente, y ahora es el momento de otra convivencia, cuando nosotros conviviendo el uno, nos moscas que los adictos somos, vive convivencia y se les presenten en la convivencia, en su más dulce, los sorprendidos de su quieto e ignorancia.

En sus comienzos nació el periódico seria, nisido, con cierto orgullo, por ese reducido número de personas que vegetan en tal localidad y saben más que nadie, pero una vez más el que se hizo costumbre y se siguen sosteniendo por nuestro anhelo de prueba.

Si queremos ver la presentación finalizaré diciendo que sin duda de lo más riquísima era de parte de la iglesia parroquial vecina la presentación nuestros hermanos que trajeron pionero y valde quiso llenar la casa de curiosas y curiosas que sufrieron el año anterior.

A pesar de que nuestra primera autoridad puso en su entorno todos los recursos a su alcance, se notó cierto desánimo en el efecto del gabinete, propio de los que se oponen al control social para llevárnos al sizio justificado al informante.

Hasta en este número sale el engendramiento de en su pueblo la tiranía que hacen sus habitantes y tiene el que mucho da resaca propia, y ésto se consigue trabajando todos al mismo, coadyuvando todos con su engendramiento, por su presentación y desvelamiento, en cada ocasión en todo momento. El hijo que no quiere a su madre hereda el desprecio de todos, y el pueblo más uno ve la liza prieta es su motivo, es el que dice: «en si todo el historial de sus adorados que es lo más caro que puede haber en todo individuo, todo lo demás que existe podrá admitir dudas, pero ésto en una variedad infinita y emergente».

Pobres don dones: fulgurante anhelo de que la patria shiera cumplir su lecho, en la misma idea y poder formar (con la ayuda de la Iglesia) no un "falso ideal" de cultura, para si no, a la una sociedad experimentada de cultura, cultura, cultura y artes.

Y como en fiego, se ha puesto en suspensión y se ha hecho en general, cuatro discursos suyos y los manifestaciones y otros procedimientos por el interés en promover esta publicación.

R. SÁNCHEZ MUÑOZ

Comentarios

Cualquier que haya leído un poco de historia, y se haya fijado en aquellos hechos que fueron más de manifestación que de acción, no le sorprenderá por verlos que tanto uno de los capitanes que le adoraron y que más tarde despidieron a su malnacido actor que le honró, le dio la corona y también a otros tantos que eran de su lado.

Este carácter que es el que el pueblo creyó en la guerra, es que la conciencia y la desconfianza en lo que él no creyó, y puede creer.

Alegría de él, porque proclama la amistad y la grandeza de Dijo grandeza española que le dieron de nombre y que dieron el nombre de Benito Pérez, que nadie tenía que vivir en aquella gran época que marchaba a la cabeza de la civilización.

Suerte el agua y suerte el vino que llevan al altar, en honor del m-

y gran parte de los habitantes, se comunicaron entre sí, por la sencilla y elegante habla española.

Cuando Cristóbal Colón recorrió las principales potencias europeas y sobre todo aquellas que se habían beneficiado en sus empresas marítimas, y ninguna de ellas le dió medios para la realización de su magno pensamiento, volvió los ojos a España, y, aunque luchando con grandes y numerosas dificultades, se lo aparecieron tres carabelas, que dotadas de tripulación y todo aquello que pudiera ser necesario para tan heróico viaje, se hicieron a la vela y emprendieron la ruta que había de llevarles descubrimiento de mundos nuevos.

España, una vez descubierta América, las riquezas que su suelo atesora, gran número de españoles no tuvieron inconveniente en abandonar su tierra, y lanzarse a la ventura de crear nuevas riquezas y fundar nuevos imperios, olvidando que aquí, en suelo que era suyo y que nada temían, ni siquiera el más moralista por patriotez, se encontraban los elementos suficientes para que tuvieran vida desahogada, y que con su trabajo hubieran impedido que se apitara en la ruina la que llegó a sufrir por la desdicha de los gobernantes, sino también por el olvido en que los mismos españoles tenían a su rey a la que robaron hombres y por siguiénte, ciudadanos conscientes se preocuparan por la suerte de su villa.

Y no solo ésto, pues llevados del espíritu aventurero, engreíanse los ejércitos que habían marchado a Flandes, Italia y otros lugares, y que si bien llenaban de gloria militar) nuestras banderas con las victorias alcanzadas, también trajeron a España de plagas, y iban la ambición de sus reyes y ministros, que, borrachos de júbilante resonancia de su nombre en el extranjero, no dudaban en enviar hijos y más ejércitos a países desiertos para conquistar un palmo de terreno, que costaba la muerte de miles de seres, y que luego, una simple fórmula de paz volvía a su estado inactivo.

Dejando de lado los hechos que a épocas antiguas pertenecen, y volviéndonos a los tiempos contemporáneos y actuales veremos como, olvidando las lecciones que nuestra historia nos enseña, hay aún numerosos pueblos dentro del territorio español, que lo pierden, sin fundamento alguno y solo dados por las palabras de algunos individuos sin méritos para ello se lignen en directores suyos y en pa-

ladines de sus ilusiones y bienestar, arrojan a la loca aventura de querer lanzar violentamente de sus puestos a aquellos, que por su trabajo y constancia en el mismo, han llegado a alcanzar el lugar que ocupan, ya que por el simple hecho de no prestarse a maquinaciones -que nada tienen dignas de ser imitadas- de aquellos que como digo anteriormente, se han erigido en paladines del pueblo, para que solamente preteren con sus bajas maniobras, aumentar su medro personal, han incurrido en el gran delito de ser traidores a la República, que según aquéllos, en vez de progresar con el trabajo de las personas honradas, lo hace con que algunos republicanos de toda la vida (pero que en su vida han hecho otra cosa que maltratar a costa de prójimo) que solamente esperan ver algún cargo vacante para en seguida ocuparlo, aunque sacrificándose por los intereses del pueblo.

Menos mal que el buen sentido se impone en el pueblo, que podrá darse cuenta de quienes son los que verdaderamente trabajan por su bienestar, haciendo menguar la influencia que sobre su personalidad ejerce, aquel carácter de ésta, que le hace tener más confianza en lo conocido que en lo desconocido.

L. SAEZ RECHE

Aun no ha terminado la recolección, que como cinco años atrás fué mala y muy poca, cuando ya en la era el labrador y el dueño de la hacienda hacen cálculos y combinaciones para preparar nuevas siembras, las que muy pronto harán de depositar en la sementera de secano, que se avecina, que será indudablemente como las anteriores, estéril, nula; aunque a pesar de ello, vivien con la esperanza de tal vez sea buen año.

Espera el labriego lloviznas tempranas provechosas, turbiones de agua que embalsen las cañadas y bañen las sedientas raíces de las plantas para recoger abundantes cosechas; sueñan que verán nacer los trigos que hecharon en los barbechos, las cejadizas que tiraron en los llanos, las avenas que sembraron para ayuda de los corderillos y el centeno que sembraron en los pelagartares, las tirrillas más malas; esperan en fin renuovación a su trabajo.

Por la noche, obran esparto el labriego, el hijo y el pastor; confaccionan píldoras, roncales, sobrecargas y pechugones; el pastor hace oración para las partefusas, que ya fueron constituidas por las albarcas, y el labrador viejo, su jefe hace pleita para la vaca-molinadora

(Termina en la pág. 6)

27 noviembre 1932

3
En sus ya llegadas a la madurez
la belleza efímera
que hasta hoy tanto fascinó
que deseo de haber subido
me pongo a reflexionar
con falso bien sereno
sobre lo malo y lo bueno
que he visto en el recorrido.

Yo adoré la sabiduría
de un apasionado día
y al ver gran sistema
de su coro de ruidos
yo vi el plateado mar
riando y agitando;
yo vi fabricar un nido
en el medio de flores.

Yo contemplé entusiasmado
un soñador maestro,
viendo su brillante lumen
en el lejano horizonte;
yo aspiré el céfico mundo
con aroma de tomillo
y vi el rito... rito del grillo
en la pradera y el bosque.

Un alegre desparpajo
de la juventud y de la flor,
el sonrisa de la amistad,
el misterio de un secreto,
v. salir en lontananza
como una historia de fuego
que fue arrasando luego
que resplandores de oro!

La juventud canta y ríe,
entretejer los chiquillos
dotados de los pañuelitos
curren el horizonte una
flotilla de rosas
por doquier; las ilusiones
envuelven los ocurrentes.
La vida es toda alegría!

Aquí fue principiada el tiempo
y, aquella ilusión de niño
fue quedándose en verano
a una época más tarde
la juventud alocada
se entusiasmó en la primavera,
y en arrogante juventud
no distingue al bien del mal.

Ya no ha vivido ni querido
la madre ni herido
todo es muerte, dolor, sufrimiento,
música, luto y cañon.

Los ojos contan susfisiones,
la flor habla su lenguaje,
pero todos juntos se acuerda
Cupido, brindando amor.

Los nidos van tras los vientos;
se van y se empeleban,
se enamoran y se besan
con pasión y con ternura,
cuál se besa en el espacio
la impecable golondrina;
como el agua cristalina
que va hacia el mar siempre pura;

Como el polen infinito
fecundiza la creación;
como late el corazón
a impulsos de su loco ardor.
Con conciencia inconfiable
van tránsitos el camino
para que al fin, su destino
sea juzgado por el Cielo.

Pasó aquel tiempo, de ilusiones;
y como el agua es clara,
se puso a jugar con frago
y las alas se quemó.
Baudelaire corre unido
a la gran rueda del mundo
y cada sentir muy profundo
hasta este centro llegó.

Y ahora que ya ha pasado
el eterno de la vida,
a punto de la partida
de este mundo de maldad,
me pregunta y me contesto:
¿qué has visto en todos tus años...?
sufrimientos... desengaños...
fantasía y realidad.

Se marchitaron los flores
de la juventud prietona
lo que enciende entusiasmo era
que hay una desilusión.
Mi cabello espumoso
permite dar el consejo
que se le atribuye al viejo,
prudente, mesa, varón en atención.

Mentira son las pasiones
de la juventud sin juicio
todo es un ruido artificial
en aquella loca edad.
La vida es un sufrimiento
constante; tristeza, llanto,
amargura, desconsuelo,
tortura y... fatalidad.

que en el desarrollo efectivo, que es lo que al principio faltaba, viene de la libertad, donde si se veña a establecerse, no creyendo en las normas, la

apenas de 200 habitantes se ha
hecho la mayor diferencia, y el resultado es
igual. Con las 3 de su muestra, sobre
el promedio fijo de 20, se obtendrían
20, de acuerdo con la media, muere-
do en su edad, pero si uno o dos jefes
y algunos de los hijos se marchan al
extranjero, o si el trabajo, y condicione la
edad, o si se convierte, que prima

10. *Leucosia* *leucostoma* *leucostoma* *leucostoma*

Sophytes

10. 1906. Venerdì 10. 12. 1906. E' stato
annunciato che il giorno passato sono
stati fatti dei danni per la somma di
100.000 lire. I danni sono stati causati
dal crollo di una casa. La casa era
posta sulla strada principale.

Alonso Fernández de Lugo que se quedó en la villa de Bayamón, apoyó tanto en su defensa que el gobernador tuvo que dar la orden de la expulsión de todos los enemigos de la corona. Algunos de los principales líderes, como el doctor, que es un hombre de mucha cultura, tuvieron que exiliarse a Cuba y otros a las Indias. Los que se quedaron en la isla tuvieron que vivir en la selva o en las montañas, lejos de las ciudades y pueblos. La situación era muy dura para ellos, ya que no tenían ni agua ni comida suficiente. Sin embargo, con la ayuda de sus amigos y familiares, lograron sobrevivir y finalmente regresar a la isla.

Since many millions of dollars have been
spent by people, both here and in other
countries, towards a solution for que-
stionable platin, it is now
seen that there can not be a reasonable
solution unless we have

Los errores que se cometen en todo
asunto gubernativo, ya sea en la ejecución
de las leyes o en su elaboración, son
muy numerosos y de gran importancia.
En el primer caso, se comete el error
de no tener en cuenta las necesidades
y deseos de los pueblos, lo que lleva a
que las leyes sean malas y no sirvan
para nada. En el segundo caso, se comete
el error de no tener en cuenta las
necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el tercero caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el cuarto caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el quinto caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el sexto caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el séptimo caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el octavo caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el noveno caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada. En el décimo caso,
se comete el error de no tener en cuenta
las necesidades y deseos de los pueblos,
lo que lleva a que las leyes sean malas
y no sirvan para nada.

En todos los tipos y en todos los estados se ha observado que

COMICIO DE LA SEMANA

Sedores, está bien visto,
si cuál no puedo ir,
porque hay que ver los **CHINIZOS**
que se reúnen allí.

Si es que queremos jugar
al truco, truco o la brisca,
en seguida los **CHINIZOS**
se aglomeran como avispas.

y algunos son muy temibles,
y tal influencia ejercen,
que al jugador que le tocan
la cogñita que le pierden.

Otros, estos si que con pa-
res entra tal CALBANAZZI
que el papa que está a su
alcance lo dan cretinos.

Hay veces que se permiten
tanta indiferencia las juntas,
si no se les hace caso,
a ellos no los agrada.

Otros en su mayoría,
se aplastan bien en la si-
/lla

y se juntan hasta que,
le piden a uno en capilla

un zapateo tan un trío
que salen de valilla
en pareja la discusión:
este es una pasadilla.

y los **CHINIZOS**, muy quietos,
se les levanta si el TATO,
y en valíndola, clava este
tijera que que irse al Plata.

PAQUITO

DE DICE QUÉ

en Jerez que se encuentre
en la noche de 15 a 18 años,
preferible (según sin conse-
jería) convivir los domi-
nigos con la feria a pasear
con una muchachita morena
que le tiene pasando en ve-
ría la mayoría de las noches;
que está decidido a costar
lo que puestos, para acabar
de una vez con la incertidum-
bre en que se encuentra,
atiendiendo afizmado que el
lunes domingo realizará la
vienda definitiva. Veremos

si, que para todo esto.

que un joven de su-
ta, soltero, de profe-
sión y domiciliado
en la calle de..., no
se cueva de celebrar
una novela que terminó
de ladrón días pasados.
Y tiene razón para ce-
lebrarla porque hasta
el título es bonito:

"Los amores de Aurora"

el domingo en mis-
hubo una joven que pa-
só un mal rato, a con-
secuencia de las mi-
nadas un poco expresi-
vas, que ya aguerrida
galán, al cual tenía
ya amarrado, dirigía a
una vecina de barco o
intima amiga suya.

Dijo que el papá de
la ofendida joven está
dispuesto a exigir ex-
plicaciones a su futu-
ro yerno, el cual está
decidido a darle una
patada en calva sea la
parte y mandarla a to-
mar viento fresco.

en muchas las per-
sonas que se preguntan
a qué quedarse la fog-
na que han tomado abor-
re los jóvenes que al
hablar van diciendo
con la letra que se es-
cribe la palabra que
pronuncian así por
ejemplo dicen:

Venimos con "v" del
baile "con" b".

Pues pasó lo siguien-
te, dos puntos.

Era una hermosa noche
de verano, ésto.
Y para seguir. Te
quiero pedidos por si
no los has oido, unos
cuantos ejemplos de co-
mo habla o hablamos.
Bueno, pues hablamos
así para no tener "fal-
tas de ortografía en
la conversación".

hay un "yollo" (con
el 10) con el corazón
complotuerto destrozado
de por la linda y sim-
pática jovencita. Nosot-
ros lo único que sabemos
nos podemos dar a la

los públicos es que el
zorro de ella termina
en "ita" (como la dí-
cila); pero eso es tan-
to poco pues puede
ser Mariquita, Popita,
Juventud, Lolita, Puri-
ta y algunos otros que
ahora no recordamos, y
además no sabemos si en
el pueblo o forastero.

¿Qué hoy de aquél al-
pinista que iba a escalar
la cumbre más alta
de la sierra? Ha vuelto
o no ha vuelto? ¿Quién
ustedes encarecidamente
que no conteste inmedi-
atamente a esta pregunta
ya que la suerte de
aquel amigo me tiene pre-
cupado, porque no sé si
vendrá malandado o volando.

una distinguida an-
ga huestra, que por oca-
sion de algo le dirige-
mos que escogiera al ca-
mpeón próximo só balles de
la treintena, pero que
lo haga pronto y se dé
de ilusiones, pues viene
un pájaro en mano que
ciones volando.

hoy un papá pleno-
mente satisfecho, porque el
olor de la simpática hija
que guarda en su car-
telle siempre lo puente
de esta asegurada de los
discípulos de Caco por
una legión de galones
que rondan a la primera
y que se hallan en con-
tinua rifa. Parece ser
que el dueño de la porti-
ta (ya que a tal efecto
pertenece el ajonjolar
que nos ocupa) se halla
dispuesto a darle un pa-
saporte de ostrichino,

para quedarse libre de
tal guardia.
Bueno, pues nada, a dis-
pensar y hasta otra
vez. Adios.

YO-YO

ENIGMAS - continuación).

No juntar nunca dos cosas
sin la debida cohesión,
porque en cualquier ocasión
se repelen fatalmente;
y, así de aquél que al embarcarse
de la brújula se olvida:
será un naufragio en la vida
bajta el puerto de la muerte!

Juan Bocerra

SOPHOMES - continuación)

representantes de este a primos;
desde los tiempos de los césares
romanos hasta el siglo XX modelo
de la civilización y extractos
de lo más valioso de las fases
anteriores, todas las épocas y
todas las generaciones están plu-
gadas de esta clase de entes de
humilloros y nefastos espíritus.

Y antes de dejar la pluma, dobo
la hocharla una maldición gitana a
todos hombres de alma corrompida y
que parecen haber nacido por al-
guna mutación genética y no de seres
descendientes a ellos, tanto difieren
la tendencia de pensar y en el noble
tributo de comportarse con la sa-
lidez en general. Pero no los mal-
digo, aquí vienen de parilla aque-
llas palabras que cuentan se diga-
yan: "Por cielos, no saben lo que
se habla!"

José SÁNCHEZ MUÑOZ

Murcia, noviembre de 1932.

Objetividades

Es una verdad incuestionable el
triunfo de las democracias en los
diferentes sectores de la política
mundial; nos lo vieron comprender
las salientes noticias de los re-
tiradas de injerencias extranjeras desde
los países, Bélgica, Alema-
nia y últimamente la retirada de
esta en los Estados Unidos. de una
de vencer al capitalismo en su
máximo ya cocinado por
las luchas intestinas entre los
mismos capitalistas, en su domini-
o cubilión de alcanzar la ego-
stia industrial o comercial entre
los mismos congéneres; lucha de
lujuria, de nombres egoista y
pecado.

No es que yo sea contrario al

régimen capitalista, no, yo soy partidario
que tiene que ser la peana de todos los
trabajos a emprender; pero conforme a
una manera abierta, que tiene que ser
mirada sin titubecos hacia adelante, todo el
poder que siendo tan potente no daña a los
órganos visuales, para la bondad ultima-
lota de sus rayos luminosos en la supe-
ra que viene a sacudir el suelo del yugo
de la esclavitud del trabajador. La
gigantesca figura que aburre la mayor
parte del siglo anterior y que brillaba
hoy con más intensidad, es la figura de
Carlos Marx y su socialismo científico.

Imagino que al leer estos libros, que
que por tradición tienen que apoyar el
régimen del capitalismo o porque sus
arrraigadas e intelectivas ideas así lo
dicen, dirán: ¡que se fijen en el
fracaso de los laboristas en Inglaterra!

Y esta altisonante elocuencia, como
otras de este frágil muy en boga, se
recuerda un fábula que leí en mi ni-
ñez del paseo de la Alameda, que la-
draba como un bandido cuando alguien
se acercaba a la cerca de los jardines, y
cuando iba por otra parte a recuer-
ciarle las venas con mil zelos, más
por esto, viago el preso pero de su
dominio vulgar que la desaparición pa-
re cualquier actividad de la vida, no
niaga la bondad de sus procedimientos.
Si usados son químicos, y desde hoy
inmemoriales se nota obtención el hi-
drógeno por uno de los muchos procedimien-
tos conocidos: "por electrolisis del
agua acidulada," "por la reacción del co-
dio sobre el agua" ... etc., y tienen la
experiencia "por haberlo practicado en
pequeños engranajes" que "por la acción del
calor culétrico sobre granillas de alme-
da se obtiene de un modo más rápido y en
mayor cantidad el hidrógeno, yo no duda
de la posibilidad de su experimento"
porque lo cultiva un elemento conocido
para realizar la operación, por ejemplo
un crisol que resistiera la acción co-
rrusiva del fuerte sulfúrico; no tendría
derecho -repito- a negarlo.

Pues este es el reflejo directo del en-
sallo inglés, faltaron hombres preparados
este mismo sucede en todas las naciones.

Todos sabemos que el socialismo ciencia
no es otra cosa que la intervención
del obrero en el trabajo, sacar un
pequeño tanto por ciento de los ingresos
con arreglo al salario que recibe y que
el trabajo que desarrolla; y dato que el
perjuicio es un aliciente y fundamental en su
tarifa cotidiana: ¿O se nos burla que

entre el obrero emplea la persona que
puede sacar un salario a miles y miles
en el cabaret y a miles de pesos.
Parece que este buenas soluciuens tan cras-
ticos, todos lo son -sin olvidado, la
maxima de aquel gran filósofo llamado

Judeo de Judas, que les dijiste, "Lo que no quieras para tí, no lo desees a tu prójimo".

E. SARASIA MILERO

ENFERMO QUE MEJORA

Nuestro ínclito y distinguido amigo, y Redactor-jefe de este semanario D. Juan Martínez García, se encuentra muy mejorado de la repentina enfermedad que lo sorprendió días pasados.

También notamos su falta de colaboración en esta redacción, donde su despliegue la actividad era muy beneficiosa. Pliegamos y hacemos votos fervientes por su total curación.

Al mismo tiempo comunicamos, que la familia da las más extensivas gracias a todos los señores que se interesaron por el estado de su salud, en el proceso de su enfermedad.

Fervientes por nuestra parte lo deseamos.

VIAJEROS

Marcharon a Barcelona en viaje de negocios el señor Alcalde de És, don Francisco Sánchez Pérez y nuestro amigo Rafael Oano García. nos congratularíamos de que lo realizaran a medida de sus deseos.

Pasó más horas entre nosotros, nuestro querido y culto maestro de Los Voluntarios (Albanchez) don Pedro Sáenz Reche. Tenemos noticias plenas que la labor pedagógica que desarrolla en aquella localidad es muy satisfactoria, por lo que le damos nuestra más agradecida enhorabuena.

Regresador de Almería, nuestros amigos lo conocidos comerciantes de ésta, don Francisco Martínez Cuenca y don José Egea.

REGISTRO CIVIL

Después del tiempo transcurrido desde la creación de este semanario efectuado en este registro las siguientes inscripciones:

DEFUNCIONES:
Carmen Jiménez Pérez

LAMENTACIONES:
Francisco Ramos Poma
Eugenio Fernández Pérez
Ana Escoriza Ramos

MATRIMONIOS:
Angel Venteo Ortega con Carlota Ramos Sáez.

las hortulanas

en el circo.

-Hay que ver, madre, como guarda ese hombre el equilibrio con cuatro copas.

-¡Bah! Para milagros de esos, tu padre los sabados.

-¿Que año empezó la primera persecución contra los cristianos?

-En el año ciento treinta y siete antes de Jesucristo.

Entre amigos.

-No ha sido usted nunca víctima de un ferrocarril?

-Sí, señor, a lo que hoy es mi mujer la conocí en el tren.

-Y aceptas un destino donde tienes que estar catorce horas sin salir a la calle?

-Sin salir a la calle estuve en prisión ocho años.

Un avaro muy rico da cinco céntimos a un pobre y le dice muy gravemente:

-Toma, y a ver en que los gastes.

-Señor -contestó el pobre- me comprare un piano.

Entre golpes.

Salen de ver un drama.

-¡Estupendo chico! ¡Magnífico! El último acto es imponente. A mí me dio miedo...

-Ya lo creo. ¡Como que salen cinco policías!

-¿Cuál es el animal que tienes todos sus hijos en la iglesia?

-El pulto, porque sus hijos son pulpitos.